

NOUS AVONS LES MOYENS DE NOUS FAIRE CRAINDRE DU GOUVERNEMENT ET DU PATRONAT



Après les 10 et 18 septembre, nous avons engagé le bras de fer avec le gouvernement et le patronat. Continuons sur cette lancée. Nous avons les moyens de les faire reculer et d'imposer notre droit à l'existence.

Si nous voulons nous faire craindre du gouvernement et du patronat il faudra nous donner les moyens de **prendre nos affaires en main, de décider démocratiquement de nos revendications et de nous mobiliser collectivement avec nos collègues de travail**. Tout doit partir de la base. Les travailleurs tout fonctionner dans cette société, sans notre travail quotidien, rien ne pourrait fonctionner. C'est cette force sociale qu'il nous faut mobiliser.

Nous savons bien que des journées isolées, plus ou moins rapprochées, ne suffiront pas à les faire reculer. La seule façon de les faire reculer c'est que le patronat craigne pour ses profits, c'est que le mouvement se développe dans les entreprises, là où se crée la richesse, là où nous avons la force de peser.



Toutes celles et ceux qui veulent se battre ont raison et doivent se réunir pour discuter, décider ensemble, formuler des revendications et se donner les moyens d'agir.

L'intersyndicale appelle à une nouvelle journée d'action le 2 octobre, saisissons l'occasion et retrouvons-nous nombreux dès 9h pour une AG des territoriaux sur le parvis de la Maison du Peuple et avant de participer ensemble à la manifestation prévue à 10h Maison du Peuple.

**RETROUVONS-NOUS NOMBREUX JEUDI 2 OCTOBRE
Dès 9h au pied des escaliers de la Maison du Peuple pour
discuter entre nous avant la manifestation.**

Le 26 septembre 2025